

Nous croyons à la souveraineté de Dieu. Notre foi implique l'acceptation de cette dernière sans quoi nous ne pourrions le proclamer Seigneur et Roi sur nos vies. Qu'en est-il de notre appel individuel ? Le rôle et la place que Dieu nous désigne dans le corps ? Jusqu'où acceptons-nous de reconnaître sa souveraineté ? Ce message a pour but de vous libérer en acceptant la décision de Dieu pour votre vie.

Porte Ouverte Chrétienne

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



4 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com